

Nature extrême

Plafond végétal ou intrigantes bulles aux bégonias en lévitation, le botaniste Patrick Blanc (photo) nous invite à partager son quotidien à travers six installations mises en scène avec la complicité du designer Alexis Tricoire. Pour reconstituer les pics recouverts de mousse dans la baie d'Along embrumée, ils ont imaginé d'insolites fauteuils de verdure (photo). Un parti pris ludique de la part du célèbre inventeur du Mur végétal qui montre ainsi, à travers plus de deux mille végétaux, l'extraordinaire faculté d'adaptation des plantes aux milieux extrêmes, tels que les courants d'eau, les sous-bois sombres ou les grottes. Nul besoin d'avoir la main verte pour apprécier cette expo qui nous entraîne hors des sentiers battus. Paris : « Folies végétales » jusqu'au 4 mars à la Fondation EDF, espace Electra. 01 53 63 23 45. V.S.

